

28.04.2021 - 10:02 Uhr

Swiss Logistics Day 2021 | Der virtuelle Einblick ist gelungen - 200'000 Besucher



Swiss Logistics Day 2021 :

Der virtuelle Einblick ist gelungen - 200'000 Besucher

Am 15. April 2021 fand zum 12. Mal der Tag der Logistik statt. Aufgrund der aktuellen Situation wurde der Aktionstag virtuell durchgeführt. Egal ob Live-Streams, Webinare oder einfach nur Videos – der virtuelle Einblick ist gelungen. Laut Veranstalter erreichte der Aktionstag rund 200'00 Menschen.

Weitere Details entnehmen Sie bitte der Medienmitteilung.

Freundliche Grüsse

Claudia Schön

Leiterin PR/Kommunikation

MAS Communication Management

GS1 Switzerland

Monbijoustrasse 68

3007 Bern

T +41 58 800 77 42

F +41 58 800 77 99

E claudia.schoen@gs1.ch

www.gs1.ch

[Facebook](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Xing](#)

Medieninhalte



200'000 Menschen nahmen am Tag der Logistik teil. (Quelle: Shutterstock)



Die Post führte die Besucher virtuell durch die Paketzentren in Härkingen, Cadenazzo und Frauenfeld.



Zahlreiche Veranstaltungen fanden virtuell statt - wie etwa bei Amazon.



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007223/100869630> abgerufen werden.